



La résidence du ministre chargé des tâches spéciales à la présidence, Joseph Dion Ngute, a été rasée par des hommes armés non identifiés, a-t-on appris de sources crédibles.

Cette résidence a été détruite par les flammes dans son village natal à Bobongo, Ekondo Titi, dans le département de Ndian, région du Sud-ouest du Cameroun. L'incendie n'a pas été revendiqué, mais un doigt accusateur est pointé sur les combattants séparatistes.

Les incendies criminels sont récurrents depuis que la crise dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-ouest s'est aggravée.

Joseph Dion Ngute et sa délégation avaient été agressés à l'ambassade du Cameroun en Afrique du Sud le 6 août 2017, alors qu'ils étaient envoyés en mission pour dialoguer avec des Camerounais de cette partie du monde sur des solutions possibles pour résoudre la crise du pays.